

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Coupe du monde des clubs de la Fifa : et de cinq pour les Merengue !

Willy NDONG
Rabat/Maroc

Le Real Madrid a remporté samedi au Complexe sportif Moulay-Abdellah de Rabat, pour la cinquième fois de son histoire, la 19e édition de la Coupe du monde des clubs de la Fifa, en battant, sans véritablement forcer, les Saoudiens d'Al-Hilal sur la marque de 5 buts à 3. Remportant ainsi le centième trophée de l'histoire du club.

Au grand complet, avec le retour de Karim Benzema, et malgré l'absence sur le terrain du portier belge Thibaut Courtois, le Real n'a vraiment pas forcé. C'était d'ailleurs prévisible ! Kroos,

Modric, Rodrygo, Benzema, Militao, Carvajal, Valverde, Vinicius, Camavinga, Tchouameni, Rudiger... étaient de la partie. Dominateur dans les douze premières minutes, au grand plaisir des 44 000 spectateurs présents au stade, le Real, en l'espace de six minutes, inscrit deux buts par le truchement de Vinicius (13e) et Valverde (18e).

Pensant être à l'abri, la défense madrilène, trop lourde, est piégée. L'international malien, Moussa Marega, lancé dans le dos de la défense adverse, va battre le portier Audriy Lunin. À 2-1 le jeu s'équilibre...

De retour des vestiaires, Benzema, à la 54e minute, alourdit le score... Quatre minutes plus



Le Real Madrid compte désormais cinq sacres en coupe du monde des clubs

tard, Valverde inscrit le 4e but des Merengue. Les carottes semblaient cuites pour Al-Hilal. Mais c'était sans compter avec Luciano

Vietto qui réduit le score à la 63e minute à 4-2. Un festival offensif. Sans forcer, Vinicius Junior porte le score à 5-2 (69e). Avant que le

même Vietto ne réduise le score à 5-3. Score final.

Le Real Madrid remporte ainsi son premier trophée de l'année.

Athlétisme/Championnats de France Espoirs en salle : nouveau record du Gabon sur 200 m avec Pierrick-Linda Moulin

Willy NDONG
Rabat/ Maroc

La Fédération française d'athlétisme a organisé du 11 au 12 février 2023, au Stadium Miramas Métropole, dans les Bouches-du-Rhône, les Championnats de France Espoirs.

Notre jeune compatriote Pierrick Linda Moulin (22 ans) y prenait part, sur 200 m en salle. Ainsi,

lors de la finale disputée samedi, la sprinteuse gabonaise a terminé deuxième avec un chrono de 24 minutes 12 secondes. Établissant au passage un nouveau record du Gabon de la distance, après l'ancien détenu par Ruddy Zang Milama en 24" 63.

La première place de la course a été remportée en 23"76 par Marie-Ange Rimlinger. Maiwen Lheverder complète le podium avec un temps de 24"48.



Linda Pierrick Moulin détient désormais le record du Gabon sur 200 m.

Une organisation aboutie

Willy NDONG
Rabat/ Maroc

DÉBUTÉE le 1er février dernier, la 19e édition de la Coupe du monde des clubs de la Fifa s'est achevée samedi le 11 février 2023. Une compétition majeure de l'instance faîtière du football mondial qui se tient pour la troisième fois au Maroc.

Côté organisation, le royaume chérifien a démontré, une fois encore, sa capacité à relever les plus grands défis. Et mis en valeur la qualité de ses infrastructures sportives. Le stade de

Tanger (65 000 places), retenu pour cette compétition, a déjà abrité de grands événements. Le 12 août 2018 s'y est jouée la finale de la Super coupe d'Espagne entre le FC Barcelone et le FC Séville (2-1). Le Complexe sportif Moulay-Abdellah de Rabat (45 000 places) a abrité hier la finale du Mondial des clubs entre le Real Madrid et Al-Hilal d'Arabie saoudite.

Durant toute la durée de la compétition, le public, malgré l'élimination prématurée du Wydad Casablanca, en quart de finale, a toujours répondu présent. Lors de la demi-finale entre le Al Ahly

du Caire et le Real Madrid (1-4), le stade a refusé du monde. 45 000 spectateurs étaient au stade. Un public de connaisseurs. La sécurité et la logistique étaient au rendez-vous. Aucun incident n'est venu gâcher la fête du football. Au grand bonheur du président de la Fifa Gianni Infantino. " Le Maroc est un grand pays, pas seulement de football. Il sait organiser les événements sportifs ".

C'est donc une compétition aboutie que vient d'organiser le Maroc. En espérant obtenir une autre : la Can-2025, pourquoi pas ?



Le savoir-faire marocain a une fois de plus été mis en valeur durant la Coupe du monde des clubs Fifa.